



Ciudad de México, 7 de abril de 2024 Boletín 82/24

CLAUDIA SHEINBAUM GANARÁ EL PRIMER DEBATE PRESIDENCIAL, **ASEGURA CLARA BRUGADA**

- Sheinbaum Pardo es quien va ganando en el país porque tiene la mejor propuesta de gobierno, no ocurrencias, subraya Brugada
- Destacó los recorridos de la Dra. Sheinbaum por todo México, donde se ha reunido con un millón de personas
- Convocó a la población a ver el debate y externar su respaldo a la candidata presidencial de la coalición "Sigamos Haciendo Historia"

El debate presidencial de esta noche lo va a ganar la doctora Claudia Sheinbaum, quien también va ganando en el país, subrayó Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" que integran los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México, durante las asambleas de unidad que sostuvo hoy en las alcaldías La Magdalena Contreras e Iztapalapa.

Brugada Molina, destacó la relevancia del primer debate presidencial y manifestó su decidido respaldo a la candidata de Morena-PT-PVEM a la Presidencia de la República, la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo.

En su discurso, la candidata capitalina resaltó la gran campaña que ha realizado Sheinbaum Pardo a lo largo y ancho del territorio nacional, y remarcó que "va ganando en el país, la que ha recorrido todo el país, la que se ha encontrado con un millón de personas en sus recorridos, la que tiene la mejor propuesta de gobierno, no ocurrencias".

Clara Brugada hizo también un llamado a la unidad en torno a Claudia Sheinbaum, por su sólida propuesta y comprobada experiencia de gobierno, quien será la primera mujer presidenta de México, ha sostenido en diversas ocasiones.







"Con todo a apoyar a nuestra querida candidata a la Presidencia, Claudia Sheinbaum Pardo, vamos a ver juntos el debate presidencial y a apoyar a Claudia", conminó.

Cabe recordar que el primer debate presidencial rumbo a los comicios del próximo 2 de junio de 2024, tendrá lugar este domingo 7 de abril a las 20:00 horas, bajo el formato A, que privilegia la participación ciudadana a través de redes sociales.

Se realizarán una serie de preguntas recolectadas a través de estas plataformas, las cuales han sido formuladas por la propia población. En la sección final, habrá de tres a cinco minutos para poder debatir las preguntas.

En total, son 108 los cuestionamientos, los cuales fueron seleccionados por Signa Lab, el Laboratorio de Innovación Tecnológica y de Estudios Interdisciplinarios Aplicados adscrito al Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO), de los cuales los moderadores elegirán solo 30.

El debate podrá ser seguido en vivo a través de diversas señales de televisión, así como por redes sociales y plataformas digitales.

